



いい笑顔

有田市立宮原小学校 学校通信 (文責: 教頭)

〒649-0434 有田市宮原町新町1番地 TEL0737-88-7117

令和7年 2月17日 No.19

楽しい児童会活動

1/31 (金) 児童会行事

児童会役員5名が、3学期も楽しい行事『校内ウォークラリー』を企画してくれました。全校児童220名が20の縦割り班に分かれて、校内に貼り出しているクイズを解いていきます。



体育館に集合して、班ごとに並びました。児童会の挨拶の後、いよいよスタート！教室や廊下に貼られている、全40問を解いていきます。6年生のリーダーが「1番だと思える人？」と意見を聞いたり、みんなそろっているか確認したりとリードしてくれました。問題も「かんたん」や「げきむず」があり、ワイワイ言いながら答えを記入していきました。いろんな教室に入れたのもおもしろかったようです。

目標「児童会行事を通して、学年関係なくよりよい関係を築こうとしたり、新しい宮原小学校の校舎に慣れようとする態度を育てる」が十分達成できたようでした。

2/3 (月) 委員会紹介

来年度に向けて、委員会活動が5年生に引き継がれます。一年間どんな活動をしてきたか、6年生が紹介をしました。改めて、学校のために活動してくれたことが分かりました。5年生はこれを参考にして、委員会を決めました。



参観していただきました

2/6 (木) 授業参観

本年度最後の授業参観は、大勢の保護者の皆様にお越しいただきました。1年生「わかしのあそび はっぴょうかい」、2年生「これまでのわたし これからのわたし」、3年生「昔へタイムスリップ」は、参観に向けて子供たちは練習を積み重ねてきました。その成果を十分発揮できたと思います。

20歳の2分の1である10歳の門出を祝うことを目的に、4年生は『2分の1成人式』を行いました。校長先生のお祝いの言葉の後、ステージに立ってスピーチをしたり歌ったりしました。将来について考える良い機会になりました。ご参観いただきありがとうございました。



2/14 (金) 後期市教委訪問

有田市後期教育委員会訪問では、7名の方々が来校されました。3限目には、全学級の授業を参観していただきました。子供たちは普段通り、集中して取り組んでいたと思います。その後の協議では、宮原小学校が一年間取り組んできたことを報告し、成果と課題をお伝えしました。委員の方々からは「落ち着いて取り組んでいます」「頭の中が回転していることが分かります」など、貴重なご意見をいただきました。今後に活かしていきたいと思っています。



1,2月の活動

1/28(火) 学校保健委員会

学校医・学校薬剤師・保健部員・職員が出席し、学校保健委員会を開催しました。学校からは、健康診断の結果や保健室の来室状況



・新体力テストの結果を報告しました。そして、学校薬剤師のご講義『オーバードーズについて』を聞きました。最後に意見を交流しました。新たな学びを得ることができました。

2/4(火) 第4回委員総会



育友会三役と地区委員が会議室に集まり、第4回委員総会を行いました。本年度の育友会活動を振り返って意見を交流したり、育友会報『いわむろ』に掲載する写真を選んだりしました。和やかな雰囲気で行われました。

2/5(水) 古紙等回収日

今日は、本年度3回目の古紙等回収日でした。5,6年生が段ボールや古紙を運んでくれました。途中で雪が降り出す大変寒い一日で



でしたが、6名の保護者の方々にもお手伝いいただきました。本当にありがとうございました。

2/6(木) 保護者学級

講師先生をお招きして『子どもと話す大切な「性」のこと ~伝え方のポイントをご紹介~』と題し保護者学級を開催しました。子供たちに、性について何をどのように話すかなど、分かりやすく教えていただきました。本やサイトの情報も教えていただき、大変勉強になりました。



おめでとうございます

※ 学校ホームページで公開する『学校通信』には、氏名を掲載いたしません。ご了承ください。